



*Kleinbasel, Frühjahr 2018*

## **Jahresbericht 2017 Verein Warteck Museum Basel.**

Das sechste Vereinsjahr des Vereins Warteck Museum Basel stand im Zeichen der Strukturanpassung. Nach dem im Jahr zuvor der neue Ausstellungsraum bezogen werden konnte, nahm die Anzahl der Vermietungen zu, was zu einem intensiven Arbeitsaufwand innerhalb der Vorstandes sorgte. Diese hatte natürlich auch Auswirkungen auf die Buchhaltung und auf stetig steigende Mitgliederzahlen. Aus diesem Grunde wurden die Aufgabenverteilungen im Vorstand neu vergeben. Heinz Schüpfer übernahm die ganzen Vermietungen und Hanspeter Gunziger figurierte neu als Kassier und Mitgliederbetreuer. Beide haben sich in ihre neue Aufgaben erfolgreich eingelebt und entlasten mit ihrer Arbeit den Präsidenten.

Auch über weitere Aufgaben, die aufgrund des neuen Arbeitsvolumen litten, hat sich der Vorstand Gedanken gemacht. Die monatliche Reinigung wird seit Sommer nicht mehr durch ehrenamtliche Vorstände erledigt. Ebenso wurde eine Auftrag vergeben, für die Inventarisierung der Museumgegenstände. Beide Aufträge werden von der Stadtschmiede GmbH bewältigt.

Im Jahre 2017 fanden insgesamt 42 Anlässe mit knapp 1075 BesucherInnen statt. Bei 30 Anlässen handelte es sich um Gruppenführungen und Apéros und 12 waren öffentlich. Insbesondere der monatliche offene Keller hat sich sehr bewährt und zu einem Treffpunkt für viele Warteck-Interessierte gemauert. Auch das Angebot der Stadtführungen wurde regelmässig genutzt. Wiederum konnte der Verein am Tag des Bieres auf dem Feldschlösschen Areal in Rheinfeldern einen Ausschank- und Infostand betreiben. Die Mitgliederzahl erhöhte sich 2017 auf 170 Passivmitglieder (2016: 144) und dank der vielen Vermietungen und der gestiegenen Mitgliedereinnahmen konnte der Verein weitere Rückstellungen bilden und das Vereinsjahr mit einem kleinen Gewinn von CHF 57.45 abschliessen.

Der Vorstand arbeitete in unveränderter Zusammensetzung ehrenamtlich und traf sich zu 9 Sitzungen.

- Daniel Jansen, Präsident
- Thomas Füglistaller, Vizepräsident
- Alec Schärner, Public Relations
- Christof von Allmen, Corporate Identity
- Heinz Schüpfer, Beisitzer
- Hanspeter Gunziger, Kassier

Ende Jahr trafen sich um die 50 Mitglieder zum traditionellen Weihnachtsapéro, welches dieses Jahr in der BrauBudeBasel stattfand.

Im Jahre 2018 werden wir einen Wechsel im Vorstand haben. Christoph von Allmen wird den Vorstand nach 6 Jahren verlassen. Wir danken ihm an dieser Stelle für das enorme Engagement für den Verein.

Der Vorstand dankt allen Mitgliedern, Partnern und Gästen für das Beitragen zum erfolgreichen Museumsprojekt mitten im Kleinbasel.